

GENERATION Interkultureller Pflegedienst ein gelungenes Konzept einer Pflegestation

Durch die Idee zur Gründung eines interkulturellen Pflegedienstes in Berlin wurde der Pflegedienst „Generation“ Anfang 2001 ins Leben gerufen. Die Notwendigkeit der Gründung einer solchen Häuslichen Pflegestation wurde uns innerhalb von ca. drei Jahren Tätigkeit deutlich, da wir inzwischen mehr als 50 pflegebedürftige Patienten aus mehreren Kulturen und auch in verschiedenen Sprachen betreuen und pflegen.

Diese pflegebedürftigen Menschen und ihre Angehörigen haben unsere Pflegestation und unser Pflegeteam deshalb ausgesucht, weil wir neben unseren Pflegearbeiten allen Patienten mit viel Liebe, Zuneigung und Respekt zu Seite stehen.

Das gelang uns dank der multikulturellen Mentalität unseres Pflegeteams, das alle pflegebedürftigen Menschen akzeptiert wie sie sind, ihre Sprache sprechen und ihre Gewohnheiten, Denkweisen, ihren Glauben und ihre Wünsche wahrnehmen.

Das zwischen unseren Pflegenden und den Patienten eine harmonische freundschaftliche Beziehung und Kontakte existieren, darauf sind wir sehr stolz.

Gerade wegen dieser Pflegeeigenschaften und unserer vielfsprachigen Mitarbeiter suchen uns nicht nur Patienten aus verschiedenen Kulturkreisen auf, sondern genauso auch immer mehr deutsche Pflegebedürftige.



Das Team

Wir bemühen uns selbstverständlich auf dem neuesten Pflegestandard zu bleiben, indem unsere Mitarbeiter an regelmäßigen Fortbildungen teilnehmen und Seminare und Veranstaltungen besuchen, wodurch unsere Pflegequalität verbessert und aktualisiert wird.

Einer unserer besonderen Schwerpunkte in der Arbeit ist u. a. Informieren und Durchsetzen von Interessen und des Bedarfs unserer Patienten gegenüber Gesetzgebern und Krankenkassen, d. h. wir können durch unser Fachpersonal den tatsächlichen Pflegebedarf ermitteln und Pflegestufen für die Pflegebedürftigen bei Kassen oder bei den sozialen Einrichtungen durchsetzen.

Informationen unter:
www.Pflegedienst-Generation.de
 Tel.: 0 30/46 79 96 00

Unsere Tätigkeitsbereiche umfassen:

Behindertengerechte Pflege, medizinisch und fachspezifisch – Schwester Serife und ihr Pflegeteam beraten Sie gerne

- Grundpflege: Körperpflege (waschen, duschen, baden), An- und Ausziehen, Lagern und Betten
- Hauswirtschaftliche Tätigkeiten wie: Einkaufen, Essenzubereitung, Reinigung der Wäsche, Reinigung der Wohnung
- Begleitung bei Arzt- und Behördengängen
- Pflegefachberatung im Rahmen

der Pflegeversicherung

- Psychosoziale Betreuung
 - Behandlungspflege: operative Nachsorge und Verbände, Injektionen, z. B. Insulin, Dekubitusversorgung, Medikamentengabe, Blutzucker- und Blutdruckkontrolle, Kompressionsverbände anlegen und vieles mehr
 - Familienpflege: in akuten Notsituationen und bei besonderen Belastungen Weiterführung des Haushaltes, Betreuung und Versorgung der Kinder
 - Beratung kostenlos und unverbindlich. Wir beraten Sie bei Fragen über Kostenklärung bzw. Kostentübernahme;
 - unterstützen Ihre Angehörigen und geben ihnen gerne Tipps für die Pflege;
 - informieren Sie über Pflegehilfsmittel und vermitteln Ihnen diese;
 - organisieren für Sie Tagespflegestätten oder Kurzzeitpflegeheime;
 - vermitteln für Sie fahrbaren Mittagstisch, Fußpflege, Mobilitätsdienst u. a. m.
- Die Finanzierung: Mögliche Kostenträger sind die Krankenkassen, die Pflegekassen, Bezirksamter, Privat.

Jabraül Golmohammadi